

TABLEAU DES MEDAILLES - TOKYO 1964

(Classement par total des médailles, puis par métal)

Rangs	PAYS	OR	ARGENT	BRONZE	TOTAUX
1	ETATS-UNIS	14	7	3	24
2	URSS	5	2	11	18
3	GRANDE-BRETAGNE	4	7	1	12
4	ALLEMAGNE (*)	2	5	3	10
dont	RFA	(1)	(2)	(3)	(6)
	RDA	(1)	(3)	(0)	(4)
5	POLOGNE	2	4	2	8
6	AUSTRALIE	1	1	4	6
7	NOUVELLE-ZELANDE	2	0	2	4
8	HONGRIE	0	3	1	4
9	ROUMANIE	2	0	1	3
10	TRINITE & TOBAGO	0	1	2	3
11	ITALIE	1	0	1	2
12	TCHECOSLOVAQUIE	0	2	0	2
13	CANADA	0	1	1	2
=	FRANCE	0	1	1	2
15	BELGIQUE	1	0	0	1
=	ETHIOPIE	1	0	0	1
=	FINLANDE	1	0	0	1
18	CUBA	0	1	0	1
=	TUNISIE	0	1	0	1
20	JAPON	0	0	1	1
=	KENYA	0	0	1	1
=	SUEDE	0	0	1	1
	Totaux	36	36	36	108

(*) Pour la dernière fois aux JO la RFA et la RDA ont formé une seule équipe sous le vocable **Allemagne**.

[Dans le tableau des médailles, la répartition RFA / RDA est purement indicative et non officielle.]

Un certain nombre de pays africains ont pu être représentés en Athlétisme aux JO pour la première fois car ils sont devenus indépendants vis-à-vis de la France à partir de 1960 (Côte d'Ivoire, Madagascar, Sénégal, Tchad entre autres).

Indépendants depuis 1962 la Jamaïque et Trinité & Tobago avaient leur propre équipe à Tokyo.

Le CIO n'a pas invité l'Afrique du Sud à participer aux JO 1964 en raison de la politique de discrimination du Comité Olympique sudafricain calquée sur celle, l'Apartheid (pourtant en place depuis 1948), de son pays et contraire aux valeurs de l'Olympisme.

L'Indonésie et la Corée du Nord, inscrites et présentes à Tokyo se sont retirées des compétitions dans les 2 jours précédant la cérémonie d'ouverture (10 Octobre) en raison du refus de la FIAA (soutenue par le CIO) de lever la suspension à l'encontre de leurs athlètes ayant participé aux GANEFO (Jeux multisports tenus en Novembre 1963 accusés de discriminations politiques).

La République Populaire de Chine (Etat continental communiste avec Pékin pour capitale) a continué en 1964 (comme elle le faisait depuis 1952) à ne pas participer aux JO (elle n'était plus affiliée au CIO officiellement depuis le 25 Août 1958)

refusant toujours la présence d'une équipe de Taïwan.

En effet en vertu de sa politique d'une seule Chine, la République Populaire considérait l'île de Taïwan comme l'une de ses provinces et refusait son autoproclamation de République de Chine dénomination sous laquelle l'ex Formose présentait une équipe olympique.